

JWI

“Groundbreaking Pembangunan Mako Polres Pamekasan”, Secara Simbolis Irwasda Polda Jatim Letakkan Batu Pertama

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.JWI.OR.ID

Jul 3, 2024 - 14:12



PAMEKASAN - Irwasda Polda Jatim Kombes Pol Moffan Moedji Kawanti bersama rombongan PJU Polda Jatim, melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) di Polres Pamekasan.

Rombongan PJU Polda Jatim disambut langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan beserta Forkopimda Kabupaten Pamekasan.

Kunjungan kerja (Kunker) kali ini, dalam rangka peletakan batu pertama/groundbreaking pembangunan Mako Polres Pamekasan yang bertempat di Eks. Polwil Madura Jl.Raya Nyalaran Kel. Kowel Pamekasan, Rabu (3/7/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Forkopimda Kab. Pamekasan, Ketua DPRD Pamekasan, Sekda Kab. Pamekasan, PJU dan Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan, Ketua Ormas Pamekasan, Perwakilan Toga dan Tomas Pamekasan.

Dalam sambutannya Irwasda Polda Jatim Kombes Pol Moffan Moedji Kawanti menyampaikan bahwa, dengan adanya pembangunan Mako Polres Pamekasan yang representatif ini, diharapkan pelayanan Polri kepada masyarakat dapat lebih optimal.

Pembangunan Mako Polres Pamekasan menggunakan anggaran DIPA T.A. 2024 yang bersumber dari rupiah murni dengan total biaya sebesar Rp. 25.000.000.000,-. Luas bangunan Mako Polres Pamekasan sebesar 12.200 m², yang akan berdiri pada tanah seluas 1.500 m², jelasnya.

Proses pembangunan Mako Polres Pamekasan akan terdiri dari, gedung utama mako (2 lantai), pos jaga (2 lantai), gedung SPKT, gedung Bhayangkara, gedung parkir, lapangan tembak, halaman upacara dan mushola.

“Sebagaimana kita ketahui bersama, Polres Pamekasan, sebagai bagian integral dari Kepolisian Daerah Jawa Timur, memiliki peran yang sangat strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Pamekasan”, ucap Irwasda Polda Jatim.

Dengan dimulainya pembangunan Mako Polres Pamekasan, saya berharap Polres Pamekasan dapat semakin meningkatkan kinerja dan profesionalismenya dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab. Tanamkan dalam hati sanubari untuk betul-betul melayani masyarakat secara baik serta lakukan tugas dengan kerja keras, kerja cerdas, kerja tuntas dan kerja ikhlas, " pintanya.

“ Kepada stakeholder terkait dan masyarakat Kabupaten Pamekasan, saya mengharapkan dukungan dan kerjasama yang terus-menerus kepada Polres Pamekasan. keberhasilan dalam menjaga keamanan dan ketertiban bukan hanya tanggung jawab Polri, tetapi juga memerlukan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat. keamanan dan ketertiban adalah pondasi utama bagi keberlangsungan proses pembangunan yang berkelanjutan di Kabupaten Pamekasan guna menyongsong indonesia emas 2045”, tukas Kombes Pol Moffan Moedji Kawanti.

Secara simbolis Irwasda Polda Jatim Kombes Pol Moffan Moedji Kawanti didampingi PJU Polda Jatim dan Forkopimda Kabupaten Pamekasan melakukan

peletakan batu pertama dan penandatanganan prasasti pembangunan Mako Polres Pamekasan. Peletakan batu pertama ini menjadi tanda pembangunan Mako Polres Pamekasan akan dimulai. (*)